
Herr Holling fragt in dieser Angelegenheit nach, ob es zu der Verlegung der Bushaltestellen neue 
Erkenntnisse gibt. 
 
Die Verwaltung wird in einer der nächsten Sitzungen auf das Thema zurückkommen. 


